



Vous êtes satisfaits !

Éric Woerth Ministre de la Fonction publique.

Gérard Aschieri, Secrétaire Général de la FSU, a déclaré sur France Info que les salaires des fonctionnaires allaient être tirés "vers le bas". Le ministre de la Fonction publique Éric Woerth lui a répondu : "Fondamentalement, je pense que globalement les fonctionnaires sont plutôt satisfaits".

ET BIEN NON, MONSIEUR LE MINISTRE, NOUS NE SOMMES PAS SATISFAITS !

- **Salaires au mérite sans augmentation générale, non merci ; on est tous méritants et on s'appauvrit tous d'une façon ou d'une autre.**
- **Heures supplémentaires, non merci ; la charge de travail augmente sans cesse, on est assez « crevé » comme ça, de plus, il n'y en aura pas pour tout le monde.**
- **Évaluation pédagogique par le chef d'établissement, non merci ; on ne veut pas de clientélisme, on ne veut pas être noté par des incompetents dans notre discipline.**
- **Non remplacement d'un fonctionnaire sur deux, suppression massive de postes, non merci ; on ne veut pas que le nombre d'élèves par classe augmente, on ne veut pas de diminutions horaires disciplinaires pour que le nombre de classes par prof augmente.**
- **Un lycée à 900 heures, un collège centré uniquement sur le socle commun, non merci ; on veut un projet éducatif ambitieux dans une société plus riche aujourd'hui qu'hier.**

Les fédérations de l'Éducation (FERC-CGT, FNEC FP-FO, FSU, UNSA-Education) se sont réunies le 19 décembre. Elles constatent qu'en dépit de leurs interpellations les revendications portées par les personnels lors de la grève du 20 novembre n'ont reçu aucune réponse, qu'il s'agisse des suppressions d'emplois ou des diverses mesures annoncées en matière d'éducation.

Le gouvernement persiste dans une politique qui compromet l'objectif de la réussite de tous les jeunes. Et tout montre que les établissements les plus fragiles verront leurs difficultés accrues, les inégalités s'accroîtront, l'offre de formation sera réduite, restructurée comme dans l'Enseignement Professionnel. Les personnels verront leurs conditions de travail se dégrader un peu plus et la précarité s'accroîtra encore. A cela s'ajoute le contentieux commun à tous les fonctionnaires (salaires, carrières, statut...). Cette situation implique de poursuivre et amplifier la mobilisation.

C'est pourquoi elles appellent les personnels à porter leurs revendications en participant massivement avec les autres fonctionnaires à la grève et aux manifestations du 24 janvier et en débattant des suites.

Elles les appellent également à développer la campagne d'opinion lancée avec les parents d'élèves, les jeunes, les associations et les mouvements pédagogiques.

Alors, Grève le 24 janvier 2008 !

(à cette date, nous ne connaissons pas les lieux et heures des manifestations, consultez le site du SNES)